



Newsletter aux Amis du Bienheureux Charles de Foucauld en Gironde

N° 1

Le 1^{er} décembre 2016 sera la fête du centenaire de la mort du bienheureux Charles de Foucauld. Les quatre groupes en Gironde de la famille spirituelle de Frère Charles ont souhaité que cet événement soit précédé par **une année de préparation** à travers diverses manifestations. Pour bâtir ce projet une commission du centenaire, composée de membres des groupes de la famille spirituelle, a été constituée. Elle a décidé d'envoyer tous les trois mois une lettre aux personnes qu'ils connaissent et qui sont intéressées par la spiritualité du père Charles de Foucauld. **Faites connaître cette lettre autour de vous**. Si vous avez des propositions, des textes, des documents vous pouvez nous les transmettre.

Fraternellement,

Jean Claude Dupart, diacre, fraternité séculière
Coordinateur de la commission de l'année du centenaire.

Pourquoi une année du Centenaire de la mort de Charles de Foucauld ?

a) Ce sera l'occasion pour ses amis de **redécouvrir l'actualité de son message**. « **Charles de Foucauld est un homme qui ne cesse de naître** » a dit Jean Guiton. Aujourd'hui la société est en déficit de fraternité et le dialogue avec les musulmans est placé devant le défi de la méfiance réciproque.

Charles de Foucauld reste un authentique **témoin de l'Évangile**. **Sa vie après sa conversion est fondée sur la prière de confiance et d'abandon** en Dieu, en union étroite avec Jésus. Elle montre que la recherche patiente et en vérité du dialogue avec les musulmans, dans le respect des cultures, **dans le « vivre avec » de la vie quotidienne**, contribue à « *l'instauration d'une fraternité universelle qui réponde à la très noble vocation de l'homme* » (Cf Gaudium Spes n°3)

b) **En cette année jubilaire de La Miséricorde**, nous aurons à approfondir la place de la Miséricorde de Dieu dans sa conversion. De plus il a été un acteur de la Miséricorde par son partage de la misère des personnes autour de lui.

c) Cette année nous donnera aussi de **faire connaître autour de nous, en particulier les jeunes**, la vie et le message de Charles de Foucauld. C'est pour cela que nous avons décidé de préparer une exposition adaptée au public d'aujourd'hui. Elle sera itinérante dans le diocèse : paroisses, aumôneries, cathédrale...

d) Nous souhaitons aussi que cette année permettra de **resserrer les liens entre les différentes branches de la famille** de Charles de Foucauld.

Que tous ceux qui iront à ces événements puissent dire en nous voyant : « *moi aussi je veux le connaître* » !

Les groupes en Gironde de la Famille Spirituelle

Sur les 20 branches de la famille spirituelle de Charles de Foucauld, quatre se trouvent en Gironde :

La Fraternité Sacerdotale

Elle est composée de prêtres diocésains vivant de la spiritualité de Ch. de Foucauld. Actuellement 4.572 membres sont implantés dans 41 pays.

Contact avec l'équipe de la Gironde :

*Père Jean Redureau, 13 rue Formigé
33110 Le Bouscat*

T° 06 (04) 59 60 56

jean.redureau@wanadoo.fr

Les Petites Sœurs de Jésus : fondées en 1939 par Petite Sœur Madeleine de Jésus. Elles sont 1200 réparties dans le monde. A Bordeaux il y a depuis 1991 une fraternité de 3 sœurs qui vivent « *au cœur des masses* » à Mérignac.

Contact : *petite sœur Suzanna Appt. 143 Bt sauternes 11 rue
des Vignolles 33700 Mérignac .T. 0556130873*

Mail : psjmerignac@gmail.com

